



Wetzikon, 9. Juni 2011

Die SP Wetzikon unterstützt die familienergänzende Kinderbetreuung im Vorschulalter

Über die Vorlage wird an der Gemeindeversammlung vom 14. Juni befunden. Die SP empfiehlt den Stimmberechtigten die Vorlage anzunehmen. Sie führt das langjährige Engagement der Gemeinde fort und baut es mit einer akzeptablen Übergangslösung bis Ende 2013 leicht aus. Denn ab 2014 müssen alle Gemeinden im Kanton Zürich für ein «bedarfsgerechtes Angebot an familienergänzender Betreuung von Kindern im Vorschulalter sorgen». Die Gemeinde kann in dieser Zeit wertvolle Erfahrungen sammeln. So werden neu mit den Plätze anbietenden Institutionen Leistungsvereinbarungen abgeschlossen. Das Finanzamt, und nicht wie ursprünglich angedacht die Institutionen, klärt den Anspruch von Eltern auf einen subventionierten Platz ab. Diese Neuerungen bringen eine Professionalisierung und gegenüber den Eltern ein standardisiertes Verfahren mit sich, was einer Stadt wie Wetzikon auch entspricht.

Die Gemeinde nimmt mit dieser Vorlage ihre soziale und gesellschaftliche Verantwortung wahr, profitiert aber nachweislich auch von einer gesteigerten Standortattraktivität. Die SP stört sich ein wenig an der Zahl von maximal 38 subventionierten Plätzen. In der Praxis macht das wenig Sinn, denn die Plätze werden nach der wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit mehr oder weniger stark subventioniert, weshalb eine Plafonierung unsinnig ist.

Weitere Auskünfte:

- o Pascal Bassu, Präsident und Medienverantwortlicher
079 688 98 70